



In der Europa-Park Arena feierten rund 4.000 Mitarbeitende das Betriebsfest

Familie Mack lädt 4.000 Europa-Park Mitarbeiter zum Betriebsfest ein

18. Oktober 2024

Ganz nach dem Motto „Wer feste arbeitet, kann auch Feste feiern“, fand diese Woche das alljährliche Betriebsfest des Europa-Park Erlebnis-Resorts statt. Über 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus dem Europa-Park, den Europa-Park Hotels, Rulantica und weiteren Unternehmen der Gruppe kamen zusammen, um die vielen Highlights der bislang sehr erfolgreichen Saison gemeinsam mit der Familie Mack Revue passieren zu lassen. Im urigen Ambiente der Europa-Park Arena konnten die Gäste einen abwechslungsreichen Abend mit erstklassiger Kulinarik, emotionalen Showeinlagen sowie einem Gewinnspiel mit außergewöhnlichen Preisen genießen. Gleichzeitig nutzte Europa-Park Gründer Roland Mack die Gelegenheit, mit der gesamten Belegschaft nachträglich auf seinen 75. Geburtstag anzustoßen.

„Der Erfolg unserer Unternehmensgruppe beruht auf dem Engagement jedes Einzelnen. Es sind die Menschen, die den Europa-Park, Rulantica und all unsere Unternehmen zu dem machen, was sie heute sind. Heute feiern wir nicht nur unsere Leistungen, sondern vor

„... allem das starke Miteinander, das uns auszeichnet“, betonte Roland Mack bei seiner Rede.



In der Europa-Park Arena feierten rund 4.000 Mitarbeitende das Betriebsfest



Gründer und Inhaber des Europa-Park, Roland Mack



Die Familie Mack stößt inmitten der Mitarbeitenden auf die Saison an